



Apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera a Patrimonio Mundial de la Unesco

ÚLTIMA EDICIÓN Sábado 27.2.2016 1,30€ Nº 25.855

HOY ESPERANZA
POR SOLO 1€



EXAMEN EN ANOETA SIN CAMACHO P58



MAÑANA, ESPECIAL 28F



MAÑANA, SEPULCRO



IMANES
DE LA SEMANA SANTA DE MÁLAGA



DEL PELUQUERO ESTILISTA AL BARBERO

Triunfan en Málaga las peluquerías de caballero en las que el concepto del local prima sobre el corte P10

En 'La Barbería', de Churriana, no falta un detalle. :: FERNANDO GONZÁLEZ

Málaga afronta el puente en alerta por el temporal de viento y nieve

Ronda, Antequera y la Axarquía, preparados para un manto blanco por encima de 600 metros

El puente ha empezado en Málaga pasado por agua, y seguirá, si se cumplen las previsiones de la Agencia Estatal de Meteorología, con un temporal que dejará nevadas en el interior, vientos fuertes en el litoral y drástica bajada general de las temperaturas en toda la provincia. P9

IU romperá el pacto con el PP en Pizarra si el PSOE sacrifica a su alcaldesa, Ana Berlanga P23

González de Lara: «Creo que no habrá nuevas elecciones y creo que no serían convenientes» P4

Pedro Sánchez se enfrenta al desánimo del PSOE en su consulta sobre la investidura P36

El SAS destituye al gerente de Carlos Haya y Clínico por pedir más medios para Málaga

El relevo de José Luis Doña sorprende a profesionales y sindicatos, que consideran que se le ha pasado factura por reclamar más inversiones

José Luis Doña ha sido destituido por el SAS como gerente de los hospitales Regional Carlos Haya y Clínico Universitario. Aunque fuentes oficiales dijeron ayer que el

relevo se debe a motivos personales, otras fuentes recalcaron que el motivo real es que a Doña le ha costado el puesto reclamar más inversiones y más medios humanos y

materiales para la sanidad pública malagueña: había solicitado el personal y los medios imprescindibles para la apertura del Hospital del Valle del Guadalhorce. P2

SERVICIOS

Esquelas	43
Tus Anuncios	45
Agenda	72
El tiempo	74
Pasatiempos	75
Televisión	76

HOY GRATIS
GUÍA DEL V CONCURSO DE TAPAS

Urdangarin dice que no se enteraba de nada

Asegura que «nunca» ha sido «comisionista de nada» y se alinea con la versión de su exsocio de culpar a los arrepentidos P34



:: EFE